

St. Georgs-Fest 2018



Das St. Georgs-Fest fiel dieses Jahr auf den Montag nach dem vierten (Guter Hirte) Sonntag nach Ostern. Bischof Rubén Tierrablanca nahm in seiner Predigt kurz darauf Bezug. Das Hören auf die Stimme des Hirten soll zuinnerst erfolgen, denn mit ihm sind wir verbunden wie die Reben mit dem Weinstock (Tagesevangelium vom hl. Georg).

Der St. Georgs-Chor sang beim Festgottesdienst unter der bewährten Leitung von Frau Cita Paeben die Misa de Solidaridad, instrumental begleitet am Klavier (Rüdiger Bültmann), Kontrabass (Susanne Söls) und Flöte (Cita Paeben). Ein spontaner Applaus am Ende der Feier war unser Dank dafür.



Viele waren gekommen um mit uns unser Patrozinium zu feiern: Mitglieder der verschiedenen Gemeinden in Istanbul, der Ordensgemeinschaften und der Priesterschaft. Zur St. Georgs-Gemeinde kamen auch Gäste und Freunde aus dem Ausland dazu, darunter der Provinzial der österreichischen und deutschen Lazaristen, Herr Eugen Schindler CM aus Wien.

Besonderer Dank gebührt wie immer allen Mitarbeitern von St. Georg, die es ermöglichten, dass nach der kirchlichen Feier noch alle einige Zeit bei einem festlichen Essen weiter in bester Stimmung beisammen bleiben konnten.

